

27.01.13

WITTELSHEIM

## Patricia Schillinger souhaite que le déstockage soit maximal

Dans un communiqué, la sénatrice Patricia Schillinger dit s'être adressée par un courrier à Delphine Batho, ministre de l'Ecologie. « Si je prends la peine, dans ce courrier, de saluer à nouveau le caractère non négligeable de la somme débloquée (100 millions d'euros), en ces temps de crise ainsi que le courage dont témoigne l'action de la ministre, en rupture avec l'immobilisme dont a fait preuve l'ancienne majorité sur ce dossier, je lui fais toutefois observer qu'en

tant représentante du territoire, je ne peux que l'informer du mécontentement que la solution du déstockage partiel suscite sur le terrain. Par conséquent, je l'y invite à venir prendre connaissance *in situ* des réalités du dossier lors d'un déplacement à l'occasion duquel elle aurait tout loisir de rencontrer les élus. Enfin, j'y suggère à la ministre de prendre l'engagement d'un déstockage maximal, assortie de toutes les garanties nécessaires à la préservation de la nappe. »